

Anzeiger für Sternberg - Brüel - Warin

Närrische Appetithäppchen

Traditionelle SuSa-Party des Sternberger Carneval Clubs auf dem Marktplatz machte Vorfreude auf die fünfte Jahreszeit

Von Roland Güttler

STERNBERG Die Präsidentin hat 'nen neuen – einen neuen Zeremonienmeister! Bei der traditionellen SuSa-Party des Sternberger Carneval Clubs (SCC) trat dessen Präsidentin Andrea Thiele am Samstagabend auf dem Marktplatz erstmals mit Mathias Krause-Rohde auf.

Zuvor hatte Klaus Augustat das Amt des Zeremonienmeister seit 2016 inne gehabt. Dass es hier eine Veränderung geben würde, hatte der SCC bereits Ende April verkündet (SVZ berichtete).

Bei der SuSa-Party – SuSa steht für Sonnenuntergang bis Sonnenaufgang – wurde nun das Geheimnis gelüftet. Mathias Krause-Rohde versprach, als Antrittsgeschenk sozusagen, „eine große Überraschung für die Präsidentin“. Diese erwiderte kurz und trocken: „Da bin ich aber mal gespannt!“ Krause-Rohde wollte ihr und allen Umstehenden das neue Prinzenpaar des SCC auf dem Sternberger Rathausbalkon präsentieren. Andrea Thiele sträubte sich zuerst, denn es sei ein Bruch aller närrischen Gepflogenheiten, die neue n Hoheiten vor dem 11. 11. zu zeigen: Mathias Krause-Rohde zog es durch. Das neue Prinzenpaar stand plötzlich auf dem Balkon. Es war allerdings so verumumt und zudem noch jeweils ein Schild vors Gesicht haltend, dass keiner wirklich erkennen konnte, wer's ist. Mit Absicht. Der gelungene Gag hatte somit eher etwas Gangsterhaftes.



Die Garde des Sternberger Carneval Clubs sorgte bei der SuSa-Party auf dem Marktplatz schon einmal für Appetit auf die erste große Veranstaltung der neuen Karnevalsaison am 16. November im „Hotel Dreiwasser“.

FOTOS: ROLAND GÜTTLER



Neuer Zeremonienmeister an der Seite der SCC-Präsidentin: Andrea Thiele und Mathias Krause-Rohde.



Das neue Tanzmariechen mit ihrer Trainerin: Jule (13) aus Kobrow mit ihrer Sternberger Trainerin Alicia, die selbst in der Garde tanzt.

Haben wir „Bonnie & Clyde“ à la Sternberg gesehen?

Daneben machte der SSC mit der SuSa-Party schon mal Appetit auf die neue Saison. Am 16. November um 19.11 Uhr steigt im Hotel Dreiwasser die erste große Veranstaltung. „Es wird

noch eine offizielle Übergabe des Zeremonienmeister-Postens geben“, so die Präsidentin. Ansonsten sahen die Narren freundlichen Schaulustigen – wie gewohnt – bei der SuSa-Party schon einmal einige Ausschnitte aus dem neuen Pro-

gramm. Die Garde trat ebenso auf wie die Feuersternen, das Tanzpaar Mira & Lucy sowie das Tanzmariechen. Mit der 13-jährigen Jule aus Kobrow ist der Part freilich auch neu besetzt. Zuvor kommt am 11.11. um 11.11 Uhr aber noch die Er-

stürmung des Rathauses. Das dürfte diesmal aber ein Kinderspiel werden, denn offensichtlich besitzen die SSC-Narren längst einen Nachschlüssel. Wie sonst wären „Bonnie & Clyde“ am Samstagabend auf den Rathaus-Balkon gelangt?

Am Samstagabend: Alarm in Uckerles Mollerei: Tierisch, tierisch